

# *Se fortalece el turismo de aventuras en Cuba*

---



La Habana, 12 jun (RHC) El Ministerio de Turismo (Mintur) propicia el desarrollo de actividades de aventuras como parte de la espiral creciente de la industria de los viajes, hoy con un cable de esquí en el centro del país.

Un reporte del periódico Juventud Rebelde, relata que en la zona de Jardines del Rey, en particular en Cayo Guillermo, instalan el primer cable de esquí del país, a su vez pionero del área caribeña.

El reporte agrega que la instalación está en fase de ejecución y comenzará a operar a fines de este año, lo que reforzará la temporada turística de invierno (noviembre-abril) en la región centro norte de la provincia de Ciego de Ávila.

La obra está a cargo de la compañía alemana CON-IMPEX, y se encuentra en áreas aledañas al Centro de Interacción con Delfines, y cerca de la zona donde se practica el kite surf.

El gerente general de CON-IMPEX, Piter Apel, dijo que el cable esquí es un sistema eléctrico con un motor que siempre hala a la misma velocidad, además de ser muy potente y seguro.

Insistió en que será el primero de su tipo en el área del Caribe, aunque en Cancún, México, existe uno, pero más pequeño que el que se construye en Cuba.

Perteneciente a la sucursal extrahotelera Palmares el Cablepark es un producto en el cual el cliente puede aprender y practicar las modalidades de esquí acuático y wakeboard a una velocidad constante.

Además, no afecta al medio ambiente, pues la circulación del agua le aporta oxígeno, por lo que aumenta cualitativamente la calidad del líquido, perfecta propuesta entre diversión, deporte y disfrute de la naturaleza.

Cayo Guillermo abarca 13 kilómetros cuadrados, con seis kilómetros de playas.

Ese escenario, por sus condiciones naturales, constituye uno de los principales escenarios para el desarrollo de la náutica recreativa, modalidad que cobra fuerza dentro del turismo insular.

Jardines del Rey, está formado por los cayos Coco, Guillermo, Media Luna, Paredón Grande y Antón Chico, región considerada por los expertos parte de los más importantes destinos turísticos de Cuba.

Posee ocho mil habitaciones en 16 hoteles de cuatro y cinco estrellas, una rica vegetación y 40 kilómetros de excelentes playas, agrega el informe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/132300-se-fortalece-el-turismo-de-aventuras-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**